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TERCERA ENTREGA
Jueves 26 de Mayo de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: El Momento
Conduce: Moisés Absalón
Invitado: Wilfredo Navarro (Diputado liberal)
Tema: Crisis energética
Navarro aseguró que por la inaptitud del gobierno en estos tres años, Unión Fenosa no ha podido hacerle
frente al alza del petróleo y debido a eso mañana iniciaran los cortes energéticos, pues las empresas
generadoras ya le dijeron a Fenosa que a partir de mañana dejaran de entregar el 25% de la energía
debido a la falta de pago de dicha empresa.

Emisora: Corporación
Programa: Nueve en Punto
Conduce: Fernando Centeno
El Dr. Miguel Baca, asesor legal de la Red de Protección al Consumidor, vía telefónica dijo que impulsará
un proyecto de ley que anule el contrato de venta a Unión Fenosa, porque no ha cumplido con los
requisitos establecidos en el contrato de concesión.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: El Sorpresivo de las Nueve
Conduce: Roy Flores
Flores aseguró que una fuente de todo crédito le dijo que habían tres puntos por lo que la ayuda se le
suspenderá a Nicaragua:

1- Un juicio fraudulento por el monto de doce mil millones de dólares en contra de empresarios de
Estados Unidos.

2- El Presidente Enrique Bolaños no ha buscado como reunirse con los empresarios
estadounidenses a quienes que Nicaragua les adeuda.

3- Los del canal interoceánico se quejaron con los congresistas y senadores estadounidenses,
porque no se han podido reunir con el Presidente Bolaños y están perdiendo tiempo y dinero, y
por tanto piden que se le suspenda la ayuda a Nicaragua porque no están cumpliendo con nada
de lo escrito. Los senadores han considerado al gobierno de Bolaños inoperante, débil e incapaz.

NOTICIAS DE RADIO

+Salvador Stadthagen dijo que la famosa lista negra publicada por La Prensa posiblemente sea una
invención, pero el problema es que esto esta siendo utilizado como una excusa para atacar la libertad de
expresión en Nicaragua. Respecto al tema de la propiedad dijo que les preocupa que un sandinista ocupe
la dirección del Instituto de la Propiedad, porque se estaría promoviendo una segunda piñata, pero que
preocupa no solo a Estados Unidos, sino a toda la sociedad nicaragüense. (Radio Nicaragua)
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NOTICIAS DE TV

+El diputado sandinista, José Figueroa, aseguró que su bancada oficializará a Manuel Coronel Kautz
como su candidato para Director de la Propiedad y el PLC como Subdirector a Arturo Tablada. Según
Figueroa serán presentados como fórmula una vez que se realice la convocatoria. (TV Noticias, Canal 2)
+El Primer Vicepresidente de la Asamblea Nacional, Wilfredo Navarro, aseguró que al PLC le preocupa
que el Instituto de la Propiedad quede en manos de alguien que pueda legalizar la “piñata”. Por su parte
el jefe de la bancada del PLC, Enrique Quiñónez, afirmó que el tema de la elección de las autoridades del
INPRUR, será postergado, porque no permitirá que alguien tan allegado a la cúpula sandinista dirija esa
institución. (TV Noticias, Canal 2)
+Los productores agrupados en UPANIC manifestaron estar de acuerdo con el DR-CAFTA e instaron a
los diputados de la Asamblea Nacional a aprobar la ratificación del tratado, así lo informaron luego de
reunirse con el presidente de la Comisión Especial que estudia el DR-CAFTA, Carlos Noguera. (Noticias
CDNN, Canal CDNN)
+Yamileth Bonilla, diputada liberal, dijo que los partidos políticos están impulsando una propuesta de ley
para que se realicen elecciones internas en los partidos políticos. (Noticias 12, Canal 12)
+El Secretario del PLC, Noel Ramírez, envió una carta al Cardenal Miguel Obando, solicitándole
convoque al diálogo nacional, para la próxima semana. (100% Noticias)
+La Directora de Relaciones Públicas de Unión Fenosa, Ericka Ramírez, afirmó que el racionamiento
energético se dará a partir de mañana a como lo anunció GEOSA, pero ser priorizará a los hospitales y
centros de distribución de agua. (100% Noticias)
+El Vicepresidente José Rizo, expresó que le gustaría que una persona capacitada y que goce del
consenso de todas las fuerzas políticas, esté al frente del Instituto de la Propiedad. Por su parte el
Ministro de Gobernación, Julio Vega, rechazó la creación del Instituto de la Propiedad. (100% Noticias)
+El Procurador Alberto Novoa, dijo tener información que el costo de la madera que vendía el Contralor
Luis Ángel Montenegro es mucho mayor que los más de doscientos mil córdobas que fue vendida la
madera, y eso es lo que esta investigando. (Noticias CDNN, Canal CDNN)
+El Presidente de la Comisión Nacional de Energía, Raúl Solórzano, aseguró que el Gobierno continúa
negociando con las generadoras de energía, para lograr un acuerdo que evite el racionamiento. Sin
embargo, mencionó que el Ejecutivo no ha enviado a la Asamblea Nacional el proyecto de Ley de
Energía. (TV Noticias, Canal 2)
+El Arzobispo de Managua, Leopoldo Brenes, hizo un llamado al Gobierno y a los involucrados con la
crisis energética a buscar una solución. Agregó “que hay que ver otras alternativas, porque es verdad que
se dan los incrementos, pero los salarios no tienen incrementos, entonces aquellas personas que ganan
quinientos o seiscientos córdobas si no se les incrementa sus salarios, pero si se les incrementa en el
pagó, se las ven de a palito y muy difícil”.(TV Noticias, Canal 2)
+El diputado Gustavo Porras, comunicó que se están reuniendo todos los sindicatos de las diferentes
instituciones del MINSA, para solicitar mayor presupuesto que sirva de aumento salarial y mejorar las
condiciones del convenio colectivo. (Noticiero Independiente, Canal 8)


